

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



戸外遊び

最近の流行は、、、

虫や花を探るのが得意ないるかさん。だんごおしを一瞬で見つけ、「どんなご飯食べるかな〜？」と自分たちで拾った色とりどりの花をあげることが好きなようです。また、「これは何だろう？」と自分で見つけたものに対して話している様子が見られます。子どもたちの探求心を引き出せるよう、これからも見守ってまいります。中央公園では最近サッカーボールをたくさん持って行っており、くじらさんの背中を見ながらサッカーを楽しんでいます。近い距離で蹴り合っていたのが、だんだんと距離を離しながら遊んでおり、日々成長を感じています。

○おしらせ○

6月5日(水)は尿検査です。
ご協力お願い致します。

感染症情報

現在流行中の感染症はありません。

寒暖差などから、体調を崩すお子様が増えています。これからも体調の変化に気をつけながら過ごしていきたいです。

健康

そろそろ梅雨に入る時期なのか、とても蒸し暑い日々が続いています。着替えの機会が増えているため、肌着や半袖を多めに持っていただき、調節しやすいようにして頂ければ幸いです。

クラスの保育目標

- ・熱中症に気をつけながら体を動かす。
- ・遊びを通して、異年齢の子どもたちとの関わりを楽しむ。



室内遊び

今日はこれ！

進級当初は毎日同じ遊びを楽しんでいることが多い印象を受けましたが、色々な遊びに興味を持ち始め、「昨日は〇〇したから今日はこれ！」と話しています。また、遊ぶ前に他のおもちゃを使いたくなったら、その時使っているおもちゃは片付ける、などのお約束を決めています。最近は子どもたち自ら「片付けの時間になったら片付けなきゃだよ！」と教え合っています。

食事

透明人間が食べた！？

なかなか食事が進まない子に対し、保育士がスプーンで一口分すくい、「これ美味しかったから先生食べたいな〜」とそっぽを見ながら言うと、気づいたらスプーンがきれいになっていることがよくあります。「どうしてなくなっているの!？」と聞くと、「透明人間が食べたんだよ!」と教えてくれます。苦手な食べ物があっても、「先生横向いてね」と言い、気づけばお皿がピカピカになっています!

引き続き無理のない範囲で苦手な物も勧めつつ、食べることを楽しんでもらいたいです。